

豊玉中だより

教育目標

心身ともに健康で自主的に努力する誠実な人となることをめざす

1 誠実 2 敬愛 3 努力

練馬区立豊玉中学校

校長 栗原 満

[平成30年7月17日]

e-mail info@toyotama-j.nerima-ky.ed.jp

1学期を振り返って

校長 栗原 満

早いもので、4月6日（金）の始業式、9日（月）の入学式からスタートした本校の教育活動も1学期の間、落ち着いた中で実施できました。また、保護者・地域の方々のご理解とご協力により順調に推進することができました。ありがとうございました。そして、生徒たちも、日々の授業を中心に、運動会や各学年の取り組みなどの行事や総合的な学習、生徒会活動、部活動に全体的に前向きに取り組んでいました。



期末考査前、図書館での自主学習

この1学期を振り返ると、たくさんの成果がありました。以下まとめました。

<成果>

- 落ち着いた中で、教育活動ができた。
- 朝読書、朝学習が各学年ともしっかり取り組めた。
- 豊玉中生として、自主・規範・努力をもって、各学年とも規律ある行動、きちんと集団生活ができた。
- 運動会では、練習からしっかり取り組み、上級生がリーダーとして下級生を引っ張り大変盛り上がり充実、感動した運動会だった。伝統が1，2年生に引き継がれた。
- 各部活とも活発に練習が行われていた。
- 避難訓練では、目標をしっかり守り、各自自覚をもって取り組んだ。
- あいさつができていた。

さて、7月21日（土）から44日間の夏休みが始まります。家庭での生活が中心になります。長い休みで、開放的になりやすい時期です。保護者の皆様には、以下の点についてよろしくお願ひします。

- 夏休みでも規則正しい生活習慣をしっかり身に付けさせてください。
- 親子の対話で絆を深めましょう。
- 子どもの生活に関心をもってください。
- 善悪のけじめと規範意識の醸成に努めてください。
- 携帯電話を利用させる場合には、SNS、インターネット利用のルールを作るとともに、フィルタリングを利用してください。
- 家事を何か一つ分担して継続させる、これだけは完全にやり遂げようという目標を一つ設定して、努力するなど具体的な目標を立てるようにしてください。
- 健康と安全に十分気をつけて、これをやり遂げたという充実感を味わえる、有意義な夏休みを過ごしてください。

9月3日（月）の始業式には、心身ともに成長し、元気な姿を見せてほしいと思います。

